

Menjelang Pilkada DKI Jakarta 2024 Patroli Tiga Pilar Menteng Kontrol Kantor KPU Pusat RI

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PUBLICRELATIONS.ID

Nov 17, 2024 - 20:16



JAKARTA PUSAT - Patroli tiga pilar Polsek Metro Menteng Pimpinan Iptu Aang Suryana kontrol kantor KPU Pusat RI di jalan Imam Bonjol Menteng Jakarta Pusat menjelang Pilkada DKI Jakarta 2024. Minggu (17/11/2024)

Patroli tiga pilar Kecamatan Menteng, yang dipimpin oleh Iptu Aang Suryana, kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban

menjelang Pilkada DKI Jakarta 2024. Pada kegiatan patroli kali ini, fokus utama diarahkan pada pengawasan dan pengamanan Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) Pusat Republik Indonesia yang berada di Jalan Imam Bonjol Menteng Jakarta Pusat. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan suasana tetap kondusif di tengah dinamika politik yang semakin intens mendekati hari pemungutan suara.

Dalam patroli tersebut, tim tiga pilar yang terdiri dari unsur Kepolisian, TNI, dan pemerintah daerah bersinergi untuk melaksanakan kontrol serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Iptu Aang Suryana, sebagai pimpinan patroli, menegaskan pentingnya peran aktif dari semua elemen masyarakat dalam menciptakan situasi yang damai dan harmonis selama proses pemilu berlangsung.

"Menjelang Pilkada, kami memahami bahwa suasana sering kali menjadi lebih dinamis. Oleh karena itu, kami hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan memastikan semua pihak dapat menjalankan aktivitasnya dengan tenang," ujar Iptu Aang.

Selain melakukan pengawasan di Kantor KPU RI, patroli ini juga menjadi momen untuk berinteraksi dengan masyarakat di sekitar lokasi. Tim patroli memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga persatuan dan menghindari provokasi yang dapat memicu konflik. Warga sekitar menyambut baik langkah ini, dengan beberapa dari mereka bahkan menyatakan rasa apresiasi terhadap upaya patroli tiga pilar yang dinilai responsif dan proaktif.

Iptu Aang Suryana juga mengimbau agar masyarakat tetap bijak dalam menerima informasi, terutama terkait berita-berita yang belum jelas kebenarannya. "Pilkada adalah momentum demokrasi, dan tugas kita bersama adalah menjaga agar proses ini berjalan lancar, aman, dan damai. Kami siap memberikan pengamanan maksimal, namun partisipasi masyarakat tetap menjadi kunci utama," tambahnya.

Meneruskan Pesan Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol. Susatyo Purnomo Condro, S.H, S.I.K, M.Si melalui Kapolsek Metro Menteng Kopol Bayu Marfiando, S.H, S.I.K, M.Si dan

Dengan upaya yang konsisten dari patroli tiga pilar ini, diharapkan situasi di wilayah Menteng, khususnya di sekitar Kantor KPU Pusat RI, tetap terkendali dan kondusif menjelang Pilkada DKI Jakarta 2024. Langkah-langkah preventif seperti ini tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap penyelenggaraan pesta demokrasi yang jujur dan adil.

(Humas Polres Metro Jakarta Pusat)